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京投银泰

募资发展武广项目

证券时报记者
周 悦

本报讯

京投银泰
(600683)

拟定向增发
1 . 5

亿股
，

发行价格为
9.4 9

元
/

股
，

公司第一大
股东北京市基础设施投资有限公司

、

第二大股
东中国银泰投资有限公司以现金方式分别认购
1 . 05

亿股
、

4 500

万股
，

认购价款分别为
9.96

亿
元

、

4 .25

亿元
。

据公告
，

京投银泰此次募集资金总额为
1 4 .24

亿元
，

募集资金将用于长沙武广国际项
目

。

募资项目总投资为
35. 1 3

亿元
，

募集资金不
足部分以自有资金解决

。

江钻股份

商业秘密纠纷案达成和解

证券时报记者
孙 华

本报讯

江钻股份
（

000852

）

今日公告
，

公
司诉天津立林钻头有限公司

、

幸发芬侵犯商业
秘密纠纷一案于近日达成和解

。

根据调解协议
，

天津立林于调解协议签字
之日起停止生产

、

销售双金属密封钻头产品
，

已
经生产出来的成品钻头由天津立林进行销售

，

销
售期限为半年

，

半年后仍未销售的钻头产品
，

天
津立林应将其销毁

，

生产设备可以继续自用
，

但
不能转让或租赁给任何第三方使用

。

天津立林在
签订调解协议之日起

1 0

日内一次性支付公司钻
头产品销售补偿款

7 00

万元
，

自愿补偿公司
1 000

万元
。

江钻股份日前已收到补偿款
1 7 00

万
元

，

此项补偿款将增加
2009

年度营业外收入
。

此外
，

公司董事会通过出资约
5000

万元与
德州联合石油机械有限公司成立合资公司议
案

，

公司占合资公司总股本的约
51 %

。

公司同时
披露三季报

，

2009

年
7 - 9

月实现营业总收入约
2.63

亿元
，

同比减少
25%

；

实现归属于上市公
司股东的净利润约

2893

万元
，

同比减少
1 6%

。

佛塑股份

与比亚迪合资公司增资扩产

证券时报记者
向 南

本报讯

佛塑股份
（

00097 3

）

今日公告
，

公
司将向与比亚迪香港有限公司的合资公司佛山
市金辉高科光电材料有限公司增资

，

用于该公
司扩建锂离子电池隔膜项目

。

另外由于佛山市
禅城区城区改造

，

佛塑股份三块土地转让有望
带来

6.26

亿元的收入
。

金辉公司拟增资扩建锂离子电池隔膜项
目

，

项目投资总额
1 . 05

亿元
。

该项目建设期为
1 8

个月
，

项目建成后
，

金辉公司预计可新增锂
离子电池隔膜生产能力

4 500

万平方米
（

约
54 2

吨
） ，

达产后预计每年新增销售收入
2.29

亿元
、

税后利润
6250

万元
。

除原有股东增资外
，

由金辉公司管理层及
核心技术人员共

1 7

名自然人出资成立的佛山
金科达投资有限公司

，

将作为金辉公司的新股
东

，

新增投资
1 88.08

万美元
。

本次增资完成后
，

金辉公司的注册资本为
921

万美元
，

其中佛塑
股份占

4 8. 1 25%

股权
；

比亚迪香港占
39.37 5%

股
权

；

金科达公司占
1 2.5%

股权
。

此外
，

佛塑股份为了配合佛山市禅城区的
城市规划及

“

三旧
”

改造
，

公司拟申请公开转让
位于佛山市禅城区范围内的三宗地块

（

按商住
用途

） 。

该三宗土地约合
1 7 6.59

亩
，

目前均为
公司生产用地

，

账面净值
（

截至
2009

年
9

月
30

日
）

合计
4 060.4 8

万元
，

评估值为
6.26

亿元
（

截至
1 0

月
1 3

日
） 。

隧道股份

公司债确定票面利率为 5.55％

证券时报记者
黄 婷

本报讯

隧道股份
（

600820

）

公司债今日进
行网上公开发行

，

最终确定票面利率为
5.55%

。

在昨日举行的网上路演中
，

隧道股份董事长王
志强表示

，

以
“

立足长三角
，

面向全国
，

走入海
外

”

为经营主思路
，

世博会后
，

公司仍然有稳定
的业务来源

。

针对公司业务在世博会后是否会萎缩的问
题

，

王志强指出
，

事实上
，

世博会后上海的轨道
交通建设仍将继续

，

根据最新的规划
，

到
201 2

年
，

上海轨道交通的运营目标将达到
567

公里
，

2020

年将达到
87 7

公里
。

对于世博会后业务拓
展新情况

，

隧道股份已制定了一系列措施
：

首先
是拓展上海以外地区的地下市政工程施工业
务

，

重点开拓杭州
、

南京
、

宁波
、

无锡等市场
；

其次
是推进业务结构调整

，

发展战略业务
———

投资
运营业务和机械制造业务和新兴业务

———

工程
咨询和养护业务

，

尤其是公司近年来大力开拓
BT /BOT

投资运营项目
，

这些项目回报稳定
，

为世
博会后公司取得较好的盈利水平提供了有力的
保障

。

目前
，

公司已有
5

个投资运营项目处于回
报期

，

每年为公司贡献稳定的利润和现金流
。

美达股份
：“

封盘事件
”

子虚乌有
证券时报记者

颜金成

� � � �有关锦纶

6

切片反倾销调查的

消息引起了市场一片哗然，业界传出

消息称，许多锦纶

6

切片厂家都因短

期看涨产品价格，封盘不卖锦纶

6

切

片。 不过， 行业龙头企业美达股份

(000782)

相关人士在接受证券时报记

者采访时否认了“封盘”现象。

近日，商务部发布了对原产于美

国、欧盟、俄罗斯和台湾地区的锦纶

6

切片反倾销调查初裁决定。 自

2009

年

10

月

20

日起，进口经营者在进口

原产于美国、欧盟、俄罗斯和台湾地

区的进口锦纶

6

产品时，应依据初裁

决定所确定的各公司的倾销幅度向

海关提供相应的保证金。

消息发布后，立即有媒体引用美

达股份销售部的一位未具名人士的

话称， 当日已经不卖锦纶切片了，将

看情况决定销售进度。 同时，有分析

人士称 “

80%

以上的供应商都封盘不

卖了”，这是看涨后市价格的表现。 据

报道，商务部公告发布当日，该产品

的价格不但从

17000

元

/

吨左右突涨

到了

17500

元

/

吨

~18000

元

/

吨， 且成

交冷清。

据此， 网络媒体上迅速将此现象

定义为“封盘概念”，有市场人士指出，

如果真的出现这种封盘不卖的情况，

就意味着不仅仅是涨价， 而且是涨价

都买不到，如此一来，无疑增添了市场

对相关公司股票的想象空间。昨日，除

美达股份股票涨停外， 华峰氨纶等多

家化纤上市公司股价也大涨。

然而，昨日美达股份董秘胡振华

在接受记者采访时却语气肯定地表

示：“公司绝没出现封盘！ 毕竟反倾销

的进展将怎么样都还没确定，封盘不

卖意义不大，我们这里生产销售一切

正常。 ”

第一纺织网总编辑汪前进也指

出， 市场上传言 “

80%

供应商封盘不

卖” 的数据应该仅仅是个估计数，这

么短的时间，很难去做统计。 而且，很

多上下游的企业是有长期供销合同

的， 即使出现封盘也仅仅是合同外

的。 汪前进认为，在遇到类似突然事

件的时候，业内不能对产品价格进行

定位，从而封盘等待市场明朗，这也

可以理解，但难以大面积出现。 “相信

在数日之后，市场就会给出一个合理

的价位。 ”

据悉，锦纶

6

切片为美达股份主

导产品，

2008

年度的生产销售量为

13.29

万吨。 锦纶

6

切片是用于轮胎

帘子线、渔网丝及内衣的材料，在国

内，美达股份是该行业的龙头，早在

2008

年，该公司就在积极筹划申请反

倾销，今年

4

月，有关反倾销申请获

商务部立案。

胡振华说：“公司身为行业龙头

企业，提出反倾销申请的初衷就是为

了整个产业的健康发展，跟金融危机

没什么关系。 ”

铝价回暖金马集团业绩有望否极泰来
证券时报记者

李 坤

����受旗下电解铝公司第二系列电

解槽复产的消息影响，昨日金马集团

（

000602

）股价继续大涨

6.70%

，连续

两个交易日的涨幅超过

15%

。 上周末

金马集团（

000602

）宣布，旗下控股子

公司眉山启明星铝业公司于

10

月

15

日启动了第二系列电解槽生产。 此前

的

8

月

26

日眉山启明星铝业公司已

经恢复第一系列电解槽

42

台电解槽

的生产。

“电解铝业务复苏如此之快，金

马集团业绩增长确实值得期待。 ”一

位长期关注有色行业的投资者昨日

如此评价。

据了解， 由于金融危机造成电解

铝价格下降，自去年

12

月

24

日开始，

金马集团旗下眉山启明星铝业公司一

直处于停产状态， 直到今年

8

月重新

复产部分电解槽， 整整停产了

8

个多

月。 今年上半年金马集团的电解铝业

务不仅没有贡献一分钱的收入和利

润，反而因停产造成持续亏损。 数据显

示， 金马集团上半年仅实现营业收入

6937

万元，同比下降

91%

，亏损

771.9

万元。相比之下，

2008

年启明星铝业公

司为金马集团贡献了近

16.19

亿元的

营业收入和

3700

余万元的利润，占金

马集团当年营业收入的

80%

以上。

“电解铝业务复产了总归是好

事。”金马集团一位工作人员向记者表

示：“股价上涨了， 公司受到的关注程

度立马就提高了。 ”他还透露，他已经

接到许多咨询公司生产状况的来电。

铝价大涨是电解铝公司加大复

产力度的一个重要原因。 据上海期交

所数据，近一个多月来，沪铝价格一

直在每吨

15000

元附近徘徊，该价格

已经超过电解铝

12000

元

/

吨的盈亏

平衡线。 浙江大地期货分析师认为，

铝价的最坏时期已经过去。 从需求来

看，市场普遍认为，中国经济数据的

强劲增长以及其它国家经济逐渐回

暖也将对铝价形成一定支撑。

考虑到下半年是需求旺季，业内

人士预计在未来的

2-3

个月内国内

铝需求还将进一步增长，原因是今年

以来汽车和房地产两大产业对铝的

需求上升。 不过，也有业内人士对电

解铝企业纷纷复产表示担忧，担心由

于复产过多再次形成电解铝市场供

过于求的局面，甚至于将导致整个行

业重现亏损的状况。

核黄素仍居低位广济药业困局短期难改
证券时报记者

张 珈

本报讯 近期核黄素（

VB2

）价格

回升的消息不胫而走 ， 广济药业

（

000952

）的股价也水涨船高。有研究员

表示：“

VB2

竞争格局可能有变，广济药

业面临机遇， 由于

VB2

的提价以及量

的增长， 公司业绩处于转折向上的时

期。 ”不过记者从上市公司方面了解到，

VB2

的产销情况并无大的波动，内销价

格仍在

120-130

元

/kg

上下徘徊。

核黄素是一种维生素产品， 主要

用于饲料和食品添加行业。目前，全球

产量排名前三名的分别是广济药业、

帝斯曼、巴斯夫，三家的产量已经占据

了全球超过

80%

的份额。 除广济药业

以外， 国内核黄素生产公司主要有迪

赛诺、山东恩贝等，由于核黄素价格低

迷， 目前很多公司处于停产半停产状

态。 广济药业在

1－9

月业绩预减公告

中表示， 主要产品核黄素销售均价及

销量大幅度下降。

“

BASF

韩国的

VB2

工厂自

7

月

1

日宣布停产检修以后， 韩国出口的

VB2

连续几个月处于极低的数量。 ”兴

业证券分析师王晞推断，

BASF

的工厂

应该一直没有复产， 甚至存在退出这

一市场的可能。 据其分析， 回顾

2007

年

VB2

的价格曾经达到

900

元

/kg

的

历史性高点，当时的触发因素是

BASF

韩国工厂停产，现在也面临类似局面。

另有业内人士分析，

2009

年原料

药市场将出现前低后高现象， 核黄素

价格也开始出现涨价苗头， 一方面

BASF

宣布停产检修， 另一方面广济

药业有意识地控制出货量， 且现在核

黄素下游的需求开始出现恢复。 记者

为此联系广济药业， 公司证券部人士

表示：“这段时间从生产到内销、 出口

都未见太大的波动， 也没有接到价格

调整的通知。 ”

招商证券分析师张明芳告诉记

者：“从价格跟踪情况来看， 现在核黄

素的价格大约是

132

元

/kg

，估计成本

为

110

元

/kg

左右，处于微利状态。”对

于

BASF

韩国工厂停产检修的影响，

张明芳认为：“如果只是因为检修而停

产，对竞争格局一点影响都没有，何况

目前全球供应远远大于需求。 ”

“现在还不确定

BASF

的意图，如

果其真的退出核黄素市场， 下游的价

格会有上涨预期。”日信证券医药行业

研究员李伟志强调， 国内外需求仍未

有效恢复， 广济药业的价格战略也较

为谨慎。他分析，目前经济形势对养殖

业造成的负面影响还未消去， 而甲型

流感病毒的爆发更是雪上加霜， 这都

间接抑制了核黄素的需求， 核黄素需

求的明显增加还要看国内外的整体经

济形势向好才行。

济钢莱钢两集团总经理互调山钢整合提速
证券时报记者

卢 青

本报讯 昨日，山东大钢旗下的

济 南 钢 铁 （

600022

）、 莱 钢 股 份

（

600102

）同时发布人事变动公告。 济

南钢铁董事长陈启祥不再兼任济钢

集团总经理职务，莱钢股份董事长陈

向阳不再兼任莱钢集团总经理职务。

公告称，上述人事变动依据是山东钢

铁集团有限公司工作变动通知。

记者从相关渠道获悉，济钢董事

长陈启祥在继续担任上市公司董事

长的同时，将接替陈向阳任职莱钢集

团总经理，同样莱钢股份董事长陈向

阳也将出任济钢集团担任总经理一

职。 两位总经理的变动是山钢集团党

委会决定的，也是属于山钢集团对济

钢集团和莱钢集团整合的一个步骤，

属于内部人事调整。 据集团有关人士

透露，“这有利于山钢集团下一步整

合工作的开展。 ”

资料显示， 陈启祥，

2001

年以来

历任济钢集团总公司组干部部长、党

委委员、 副总经理等职，

2001

年开始

担任济南钢铁董事长； 陈向阳，自

2002

年至今， 历任莱芜钢铁集团有限

公司总经理、副董事长、党委副书记、

莱钢股份炼钢厂厂长兼党委副书记、

生产处处长、公司副总经理、董事长。

据知情人士透露，济钢集团与莱

钢集团的两位高管职务互换属于山

东钢铁内部的人事调整，意在充分发

挥莱钢与济钢之间的协同效应，交流

并熟悉彼此业务。

从年龄上判断，陈启祥与陈向阳

都属于少壮派，人事变动也意在为山

东大钢储备后备干部。 其实，早在今

年

7

月，山钢集团先后召开了领导干

部会议和下属各单位负责人会议，陈

启祥、 陈向阳被任命为山钢集团董

事、山钢集团副总经理和山钢集团党

委委员。

在上述会议上，山钢集团董事长

邹仲琛表示， 将加快推进重组整合，

为做实集团公司开好头起好步，完成

集团公司内产供销、人财物统一管理

的实质性重组，创新和完善集团公司

管控体系，理顺集团公司内部管理关

系，明确职能划分和权责界定。 业内

人士将此次人事变动解读为山钢集

团在入股日钢一事基本落定以后内

部整合的进一步提速。

华能国际
前三季度效益逐季递增

本报讯 华能国际（

600011

）今日

公布三季报，前三季度公司实现营业

收入约

566.8

亿元， 同比增长

6.5%

；

实现净利润约

41.3

亿元，大幅扭亏。

在第三季度，华能国际实现净利润约

21.7

亿元，而公司第一、二季度净利

润约

5.5

亿元、

14.1

亿元。 （建 业）

华菱钢铁
两期短融券完成发行
本报讯 华菱钢铁

(000932)

公

告称， 公司分别于

2009

年

9

月

25

日和

2009

年

10

月

16

日发行了公

司

2009

年第一期短期融资券和

2009

年第二期短期融资券，发行数

量均为

15

亿元， 票面利率分别为

3.15%

和

3.20％

。 （孙 华）

中成股份
签订海外

4 .03

亿住房工程
本报讯 中成股份（

000151

）

10

月

16

日与佛得角政府住房和国土

资源部签署了 《佛得角福利住房

EPC

工程合同》， 为其提供

1590

套

住房以及小区配套基础设施的建

设，交易价格为

4.03

亿元，以人民

币方式结算。 （向 南）

国际实业
增加地产储备

36

万平米
本报讯 国际实业（

000159

）

10

月

19

日受让中油集团持有的新疆

中化石油有限公司

99%

股权和自

然人姚爱斌持有的中化石油

1%

股

权，受让价格

2805.31

万元。

国际实业表示， 中化石油拥有

投资性房产和商业开发用地使用

权，可增加

36

余万平方米的商业土

地储备。 （向 南）

西北轴承
收到社保补贴

831 . 1

万元
本报讯 西北轴承

(000595)

今

日公告，日前收到有关文件，确认公

司符合因受金融危机影响而导致生

产经营困难的认定条件， 同意享受

阶段性社会保险补贴

831.1

万元。

10

月

16

日， 公司收到相应补贴款

项。 （向 南）

赛格三星
两韩方董事辞职

本报讯 赛格三星

(000068)20

日收到董事李寿奉、 董事李兴洙辞

职信， 两名董事因工作原因辞去公

司第四届董事会董事职务。 两名辞

职董事皆为韩国三星康宁委派。

（向 南）

华胜天成
拟扩建北京研发中心
本报讯 为有效利用中关村科

技园区软件园的优势， 降低研发成

本，华胜天成

(600410)

拟扩建北京

研发中心，计划以自有资金约

8300

万元在中关村软件园购置建设用

地。 （周 悦）

成城股份
48

亿开发吉林市
8

项目
证券时报记者

仁际宇

本报讯

10

月

19

日， 成城股份

（

600247

）与吉林市政府签订了《吉林

市西山区域综合开发项目协议书》。

根据该协议，成城股份将对吉林市西

山区域共

8

个地块进行综合性商业、

房地产等方面的开发建设。

8

个项目

总用地面积约

82

公顷， 建筑面积约

110

万平方米，总投资约

48

亿元。

公开资料显示，上述

8

个项目中

既有商业项目也有住宅项目，同时还

包含两个总面积

20

公顷的别墅项

目。 根据时间表， 今年

11

月至

2011

年

12

月完成综合项目拆迁范围内住

宅的拆迁工作；今年

11

月至

2011

年

11

月完成

5

号、

6

号地块国际汽贸电

子贸易城和商业综合体等商业项目

建设及一期

30

万平方米房地产开发

项目建设；

2012

年

11

月底前，完成其

余用地开发建设。

鉴于成城股份开发建设汽车、电子

商业综合体项目，对吉林市新商圈建设

和拉动区域经济发展将作出积极贡献

的实际，吉林市政府将给予上述项目一

系列政策支持。其中包括住宅开发项目

按正常房地产开发项目实施开发建设，

净地按

1200

元

/

平方米价格出让；毛地

6

号地块按

380

元

/

平方米价格出让，其

余地块按

360

元

/

平方米价格出让；地

上建筑物拆迁补偿安置由公司负责，全

部费用由成城股份承担。

对于汽车、电子商业综合体项目

吉林市政府给予的政策支持，包括净

地按

700

元

/

平方米价格出让；毛地按

200

元

/

平方米价格出让，地上建筑物

拆迁补偿安置由成城股份负责、全部

费用由成城股份承担；同时，行政性

收费免收，事业性收费减半交纳。

成城股份表示，该合同的履行对

公司今年的资产总额、净资产和净利

润等不构成重大影响；公司将发挥自

身的优势， 积极参与综合性商业、房

地产等方面的开发建设工作。


